

## Ronny de Lange neuer Regional Manager Central Europe bei Qatar Airways



**Frankfurt, 29. Juni 2021** - Ronny de Lange zeichnet als neuer Regional Manager Central Europe bei Qatar Airways für die Märkte Deutschland, Österreich, Schweiz, Ungarn und Tschechien verantwortlich. Der Niederländer, der in Belgien aufwuchs und Industrierwesen, Wirtschaft sowie Mathematik studierte, startete seine Airline-Karriere 2001 bei Lufthansa, bevor er 2010 bei Etihad Airways andockte, wo er zuletzt die Position als Vice President Sales Central & Eastern Europe innehatte.

„Ich freue mich sehr auf meine neuen Aufgaben bei Qatar Airways. Wir bieten unseren Kunden den besten Service und fliegen mit einer der jüngsten und nachhaltigsten Flotten weltweit. Qatar Airways ist im Ferienflugsegment bereits sehr gut etabliert und eine meiner Ziele ist es nun, den Geschäftsreisebereich weiter auszubauen“, freut sich Ronny de Lange, Regional Manager Central Europe bei Qatar Airways, über seine neuen Herausforderungen.

„Ich freue mich sehr, Ronny in unserem Team willkommen zu heißen. Er verfügt über fundierte Marktkenntnisse und bringt langjährige Expertise im Airline Business mit, von denen Qatar Airways sicher profitieren wird“, so Thierry de Bailleul, Vice-President Sales Europe bei Qatar Airways.

De Lange hatte sich nach eigenen Angaben letztes Jahr bei einem Flug mit Qatar Airways während der Covid-Pandemie in das Produkt der vielfach prämierten Airline „verliebt“: „Qatar Airways hat mich nach Hause gebracht, als sie die einzige verbleibende Fluglinie war, die zu diesem Zeitpunkt noch flog. Ich sagte zu

meiner Frau, dass ich sofort die Chance ergreifen würde, für sie zu arbeiten, wenn ich die Möglichkeit dazu hätte - und jetzt habe ich sie.“

\*\*\*

### **Über Qatar Airways**

Qatar Airways wurde bereits fünfmal von Skytrax als Airline des Jahres ausgezeichnet und erhielt als erste Airline der Welt fünf Sterne im COVID-19-Sicherheitsrating des Bewertungsportals. Im Jahr 2019 wurde Qatar Airways mit den Preisen für die weltweit beste Business Class, den weltweit besten Business-Class-Sitz, die beste Airline im Nahen Osten sowie als beste Airline der Welt ausgezeichnet.

Qsuite, ein patentiertes Produkt von Qatar Airways, weist das weltweit erste Doppelbett in der Business Class auf. Schiebepaneele ermöglichen es Fluggästen, ihre Sitzplätze in einen gemeinsamen Bereich für mehr Privatsphäre zu verwandeln.

Oryx One, das interaktive Entertainment-System an Bord von Qatar Airways, bietet Fluggästen über 4.000 Unterhaltungsoptionen. Passagiere auf Qatar Airways-Flügen mit B787 Dreamliner, B777, A350, A380, A319 sowie ausgewählten A320- und A330-Flugzeugen können mittels des WLAN- und GSM-Angebots mit ihren Freunden und Familien weltweit in Kontakt bleiben.

In Deutschland bietet Qatar Airways zurzeit tägliche Flüge ab München sowie zwei tägliche Flüge ab Frankfurt und fünf wöchentliche Flüge ab Berlin an. In Österreich bietet die Airline pro Woche vier Flüge ab Wien an. Für weitere Informationen besuchen Sie bitte unsere Webseite [www.qatarairways.com](http://www.qatarairways.com) oder unsere Sites auf Facebook, Twitter, Google+, Instagram und YouTube.

### **Pressekontakte:**

KPRN network GmbH  
Hamburger Allee 45  
60486 Frankfurt  
Fon. +49 (0) 69 – 71 91 36-0  
Email: [Qatarairways@kprn.de](mailto:Qatarairways@kprn.de)